



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2642 2024-9-20

創 立 1969. 5. 30
幹 事 野村 篤

会 長 石 濱 宏 章
会報委員長 元 氏 成 保

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ
事務所〒542-0012 大阪市
中央区谷町9丁目1番22号
NK谷町ビル407号
TEL (06) 6796-9898
FAX (06) 6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail: jonan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪
上本町6-1-55
TEL (06) 6773-1111
例会日 金曜日 12:30



2024-2025 年度 RI 会長
ステファニー・A・アーチック

本日の例会

9月20日(第3例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 卓話「戦后 79 年を振り返る」

岡倉三郎会員担当

思い出に残る出来事を中心に雑感を述べる。

- 食膳 <中国 御膳料理>

次週のお知らせ

9月27日(第4例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- ディスカッション「会員増強について」
- 食膳 <フランス軽食 ソースカツ丼>

次々週のお知らせ

10月4日(第1例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
- お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日
- 卓話「スポーツエンターテイメントを通じた社会奉仕活動」

大阪プロレス(株) 社長兼選手 大林賢将様 (リングネーム:ゼウス)
(恒元直之社会奉仕委員長担当)

- 理事会 シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

- 第2回クラブフォーラム(社会奉仕) 13:40~15:00 シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間

先週の記録

9月13日(第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 4階 大和の間東中

出席報告

出席会員 32名(内免除会員 9名)

会員総数 41名(同上 14名)

ゲスト 3名

ビジター 2名

計 37名

ホームクラブ出席率 88.88%

8月30日(第5例会)補正出席率 100.00% (MU2名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

大橋秀典(ガバナー)

吉崎広江(地区代表幹事)

山村忠弘(地区幹事)

森本尚孝(大阪北 RC)

島ノ内英久(大阪東 RC)

<4つのテスト> 言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

会長の時間(大阪東南 RC)



大阪東南ロータリークラブ 川上知紀会長

本日はガバナー公式訪問ということで、大橋ガバナー並びに吉崎地区代表幹事、また山村地区幹事とご訪問下さっております。本当にありがとうございます。

我々にとって年に一度のガバナーと身近にお話しできる機会であり、大橋ガバナーのご講話をお聞きすることができる機会でもあります。大いに学ばせていただき、地区の14ある年次目標の実現および当会の年次目標実現に向けご指導いただきながら進めてまいりたいと存じます。大橋ガバナー後ほどよろしく願いいたします。

また、申し遅れましたが本日はいつもお世話になっている親クラブの城南ロータリークラブ様との年に一度の合同例会の日でもあります。

今日を迎えるにあたり石濱会長並びに野村幹事はじめ係わられたご担当の皆さま、本当にありがとうございます。本日は会員同士が大いに刺激を受けながら、親交を深めそしてガバナーのご講話を聴講し多くを学ばせていただきたいと存じます。

今後ともさまざまなお力をお借りしながら、当会も発展してまいりたいと存じます。益々のご指導をよろしく願いいたします。最後になりますが、本日の合同例会が盛会に終わりますことを祈念して私の挨拶とさせていただきます。

会長の時間(大阪城南 RC)



皆様こんにちは。本日は大橋ガバナー公式訪問と東南ロータリークラブとの合同例会です。

大橋ガバナー、吉崎代表幹事、山村地区幹事、城南 RC へお越しいただきまして誠にありがとうございます。本日はどうぞよろしくお願いいたします。

先週9月8日(日)に、大阪上方ロータリークラブ、国際ロータリー加盟認証伝達式典と祝賀会に、野村幹事と一緒に行って参りました。立ち上げ会員数33名での船出です。今後、機会あるごとにお互い交流を深めていければと思っております。

幹事報告



①9月8日(日) シェラトン都ホテル大阪にて開催されました。国際ロータリー第2660地区大阪上方ロータリークラブの国際ロータリー加盟認証伝達式典に、石濱会長と野村の2名で参加させていただきました。

②地区より、2024-25年度フレッシュロータリアン研修交流会の案内が届いております。先週ご案内させて頂いた「END POLIO NOW FES」と同じ会場と同じ時間帯で研修がございます。また16:30~18:30に懇親会も開催されますので、入会5年以内の皆様は御参加いただきますようお願い申し上げます。



委員会報告



・雑誌・広報委員会 小林正啓委員長

9月は『基本的教育と識字率向上月間』であり、『ロータリーの友』9月号に特集記事があります。

ユネスコによると、識字とは日常生活で用いられる簡単で短い文章を理解して読み書きできることと定義されています。識字率は15歳以上を対象に算出され、世界人口の約15%が非識字者であり、3分の2が女性とされています。日本の識字率は江戸末期の男子で50~60%、女子で30%前後と推測され（斉藤泰雄『識字能力・識字率の歴史的推移—日本の経験』）、昭和23年のGHQの調査によると非識字率2%前後とされていますが、この調査結果には近年疑問が唱えられています（『日本人の読み書き能力』（1951）における非識字率の再検討」横山詔一ほか）。識字率、特に女性の識字率の高さは、避妊率の高さと関連するとの研究結果もあり、女性の識字率向上は人口増抑制に繋がる可能性もあります。



・野球部 細川直人会員

第34回ガバナー杯予選が、10月19日・26日、11月2日・9日、12月7日に万博記念公園野球場にて開催されます。

現在試合時間は未定ですが、東南ロータリークラブ様で助っ人をお願いできるのであれば、時間確定次第、ご案内いたしますのでお申し出をよろしくお願いいたします。

ガバナー講話



国際ロータリー第2660地区 大橋秀典ガバナー

2024-25年度ステファニー・A. アーチックRI会長のテーマは『ロータリーのマジック：The Magic of Rotary』です。マジックと言っても、魔法の杖を振って色々な問題を解決しようというものではありません。私たちロータリアン自身が、さまざまな活動を通してマジックを起こしていきましょうという呼びかけなのです。

では、どうやってマジックを起こしたら良いのでしょうか。そのキーワードとしてRIが強調しているのが「ロータリーの行動計画」です。今年度の地区年次目標も、それに沿って策定しています。クラブの皆様特に御協力頂きたい内容に絞って説明させていただきます。

まず、大きなインパクトをもたらす取り組みとして、今年度もポリオデーに合わせたイベントを10月20日に開催します。ローターアクトクラブをはじめ、各青少年グループ、ロータリーファミリーが一同に会し、ポリオ根絶への学びとチャリティを行いますので、是非ご参加・ご協力をお願いします。当日は全地区合同でフレッシュロータリアン研修交流会も実施しますので、積極的

なフレッシュロータリアンのご推薦をお待ちしています。

昨年度のポリオイベントを通じた寄付により、地区内の全 RAC が地区補助金申請の要件を満たしました。そして、実際に 10 クラブから申請がありました。また、能登半島地震への支援を呼びかけたところ、7 件もの震災支援プロジェクトが申請されました。本当にありがとうございます。平和に直接寄与する優秀な若者を育てるグローバル奨学生や平和フェローの募集はこれからですので、皆様の周りの熱意ある若者に機会を与え、現実的な平和へのアプローチを進めましょう。米山は他国との平和の架け橋となる人材育成プログラムです。引き続き奨学生への支援をお願いします。

これらの活動は、すべてロータリアンの寄付が原資です。『世界で良いこと』への理解を拡げ、全ロータリアンからの寄附を推進していきましょう。

2660 地区内の 77 クラブのうち、会員数が 20 名以下のクラブが 13 クラブに上ります。少人数クラブの活性化は地区の喫緊の課題です。しかし、会員数と活性化は別問題です。RI は 3 年後のクラブのなりたい姿を思い描き、それに向かって目標を継続して行く取り組みを進めています。どうしたらクラブの 3 年後をより良いものにできるのか、全員で考えてみてください。若いリーダーを育てることも大切です。その意味でも、9 月 14 日～16 日の RYLA プログラムには、ロータリアンのご参加も積極的にお願いします。

今年度の下半期は、いよいよ大阪・関西万博が始まります。多くのクラブの皆様には、EXPO フェスタや拡大例会へのご協力ありがとうございます。4 月 12 日の開幕祭、ご来阪の皆様をおもてなしする「ええもんマップ」など、引き続きご協力をよろしくお願いします。

それぞれのクラブが、3 年後のありたい姿を思い描き、それに向かって進んでいく事で、私たち自身を、社会を、未来を変えていきましょう。みんなでマジックを起こしましょう！

例会風景



吉崎地区代表幹事、山村地区幹事による
地区大会 PR



理事・役員参加の
ガバナー懇談会



合同例会風景



大阪城南 RC・大阪東南 RC 集合写真

ニコニコ箱

9月13日(第2例会)

- ・石濱会長 本日は大橋ガバナー・吉崎代表幹事・山村地区幹事、東南 RC のみなさま、今日1日 よろしくお祈いします。
- ・野村幹事、青野 SAA 本日は大橋ガバナー・吉崎代表幹事と東南 RC の皆さん、こんにちは。 本日はよろしくお祈いします。
- ・岡部(倫)会長エレクト 大橋ガバナー、吉崎代表幹事、山村幹事、ようこそいらっしゃいました。本日はどうぞよろしくお祈い致します。
- ・岡部(泰)会員 大橋ガバナーようこそ。吉崎代表幹事よろしく。
- ・佐伯会員 先週ガム出張の為欠席となりました。お詫び。ガム島、コロナ禍からの回復は 60%くらいでしたね。
- ・三宅会員 野球ガバナー杯の代表者会議にご参加ありがとうございました。優勝を目指します！
- ・その他、お祝い 11 件

本日のニコニコ合計：31,000 円

本年度ニコニコ累計 (2024 年 9 月 13 日現在)：651,000 円

9月のロータリーレート
1ドル=145円

(編集担当 村上・小林(治))